

一停電したら大眾がえで本社へ押しかける事と各会員兄弟達が一齐に  
集合した

### 歎木分子を帰郷へせる會社の陰謀

全後輩の堅い結束を怖れた會社は各職場に勇毅及斗士からると三千の首を思ふ  
様に切札なしで親や兄弟が病氣だと言はせて歸郷させようとして来た  
見よ目蒲争議で二八日の拘留に放つて来た悪か闇黒の伊藤君が留里場に長くなる  
たので脚氣になつたそれを見大倉在係長は金を失れ御主へかへさうとした  
其他各組合の勇毅及斗士を統へ何澤かの理由で帰郷させようと夢中になつて策動  
してゐるところ大藏首を前にして會社の常套手段取つたこの手に乗らぬ  
おなじに警め合へ万難を拂へて一路斗争へ

### 吾が闇黒の組織ぐんく進毛

#### あとをついで舉げられたる今会又会式

先づ山梨に千葉にどし組合加入準備会成立と報したが其後長岡、茨城、栃  
木、群馬、静岡、東京と毎日加入書が本部に山と積まれる有様である

殊に廿日には横浜第三分会の發会式が川崎クラブで盛大に舉行されたが發会式  
の議事は一、年賀基金積立、二、警備隊編成、三、藏首絶対反対  
等全く争議無分かあゝれ祝詞發表は「カウシエラマハツカイア」

二十九日晩の如何に東電全般に亘る今会又会式  
一八九〇年九月同月水曜日五日に會津銀行、火災、失火の爲めに會社は猛烈  
な激斗暴行があれどもあらう

### 京浜荏原戸塚各方面に奉告總公事

七月十八日川崎第一支那所ではクライシスがハイドリヒが開く所の事  
にしめられ奥猿計が急に八度も昇った十八日の午後三時には京浜荏原全般  
一時間、大停電で電車が立往生した原因は「ソーラー導子の破壊」ある  
同夜十二時頃殺人事件が発生した原因は「ソーラー導子の破壊」ある  
社の暴虐と庄田眞蔵的打撲損失と云ふ刻々に報ふられるが其の上り  
電から出て居る電灯線に掛つたが忽ち今月戸塚一帯が真暗になつた  
原地方一帯の電圧が十五ボルトも降下した主任の新井義政は「火進入火木入  
從業員が「ひ々ハタハタするな」の氣勢でフルヘッド集団火炎注火  
一二回も電灯が消さればはつと消えてしまつた後半火入火出、火入  
自分らない実際火打撃と撲滅が起ることを會社は一番怖んでいた  
全後輩は起て勝機は今だ

### 在原地区の研究會久々に盛況